## Schweizermeisterschaft 2004

CA/ Der TV Bauma reiste mit dem Car am 11. September zu den SM im Vereinsgeräteturnen nach Glarus. Hochmotiviert starteten wir mit der ersten Disziplin den Schaukelringen. Eine grosse Nervosität war zu spüren und auch das Wettkampfglück war nicht auf unserer Seite. Wir mussten eine enttäuschende Note von 7.96 einstecken. Danach starteten wir in den zweiten Wettkampfteil die Gerätekombination. Nun wollen wir unser bestes geben und unser ganzes Potenzial ausschöpfen. Kurz vor Beginn der Übung mussten wir einmal mehr diese Saison einen Verletzungbedingten Ausfall hinnehmen. Dennoch zeigten wir eine gute Leistung und waren mit der Note 8.66 zufrieden. In der Nachmittagssonne genossen wir viele kreative Vorführungen. Nach einem edlen, guten Nachtessen haben wir zusammen in der Bar auf eine erfolgreiche Saison angestossen welche mit der Schweizermeisterschaft zu ende ging. Am Sonntag wurden die Finale ausgetragen. Viele von uns genossen die wunderschönen Vorführungen die auf sehr hohem Niveau geturnt wurden. Da konnten wir uns viele Inputs und Anregungen holen da wir in der nächsten Saison mit neuen Programmen starten werden. Der Car brachte uns sicher nach Bauma zurück. Den Abschluss dieses Wochenende war ein Spaghettiplausch in der Schwendi. Das aktuelle GEKO Programm zeigen wir zum letzten mal an der Turngala am 22. Januar 05 in Zürich. Wir würden uns über viele Baumer Zuschauer freuen.